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「夢をかたちに」

第三十九回　例会 　行田サミット開催準備打ち合わせ　

★ 点鐘

★ 国歌斉唱　ロータリーソング斉唱　第４週 奉仕の理想

★ 会長挨拶　 .....小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 感謝状授与　　小林一好会長

★ 委員会報告

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

皆様こんにちわ。少しすがすがしさを感じるこの頃です。4月19日の地区大会には、

多くのメンバーにご参加して頂きありがとうございました。また地区からも、礼状が来ております。

そして記念講演は日比谷の松本楼の社長によります日中友好100年と言う事でしたが、

最後までお話が聞けなかった事が残念です。と言うのも、行田さくらロータリークラブさんの幹事、高根沢さんの

お通夜と重なりました。高根沢さんには、心よりお悔やみを申し上げます。

そしてその次の日、20日は桑名北ロータリークラブさんとの年1回の合同ゴルフコンペで、行田市と桑名市の

ちょうど中間地点と言う事で、長野県たてしな高原にて行われました。行田からは、朝5時30分に出発しました。

同じく桑名北ロータリークラブさんも、朝5時30分出発と言う事で本当に朝の早い時間帯から参加して頂きました。

皆様方には、感謝申し上げます。また冨田年度は、今度は行田クラブの担当と言う事です。

どうぞ、宜しくお願い致します。先の話になりますが、6月6日には白河ロータリークラブさんとの児童交流会も、

鈴木委員長を中心に準備が進んでおります。今回は行田市において行われます関係上、メンバーの皆様方の

ご協力が必要となります。皆様どうぞ宜しくお願いします。

今日の例会内容が変更になりました。

行田サミットの事を、本日の例会で行います。

行田サミットは私のメイン事業であります。「心をひとつにして」と

ありますように、意思の疎通を行いましてサミットの事に関して

行田ロータリークラブメンバーの誰に聞いても理解しているように、

お願いしたいと思います。次回の例会は準備例会。

そして5月4日の例会は「行田サミット」の本番であります。

今日の例会時間を、小菅委員長を中心に有効な時間にして

頂けたらと思います。



★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。4月10日の小林年度最後の誕生祝い日帰り旅行と

19日の地区大会と場所を変えての行事が続きましたが、参加された

皆様大変ご苦労様でした。特に親睦委員会の皆様、誕生祝い日帰り

旅行の楽しい企画をして頂きありがとうございました。

では幹事報告を申し上げます。

※本日、健康管理委員会の横田委員長担当で講師をお迎えし卓話を

.. . .して頂く予定でしたが、横田委員長が腰を痛めまして欠席となり

.. . .ましたので、急遽本日は行田サミット開催準備打ち合わせに変更と

.. . .させて頂きます。皆様、宜しくお願い致します。

※今週月曜日、4月20日に桑名北ロータリークラブさんとの親睦ゴルフコンペが開催されまして、行田クラブから

.. . .10名の会員の方が参加されました。参加されました皆様、ご苦労様でした。

※来週4月30日木曜日の例会は、行田市教育文化会館「みらい」での行田サミット準備例会となります。

.. . .皆様、場所をお間違えのないようお願い致します。

★ 感謝状授与

渡邉榮一会員に、会員増強の感謝状が贈られました。

★ 委員会報告

※ ゴルフ委員会　武井茂委員長

ライオンズクラブのゴルフコンペに、８名で参加して

きました。冨田会員が、８位になりました。

その数日後、桑名北ロータリークラブとの

親睦ゴルフコンペもありました。

今年度はまだまだゴルフコンペがありますが、

多くの方の参加をお待ち申し上げます。

※ 渡邉榮一会員

行田サミットにて和田竜先生が講演されると言う事で、

皆様にお伝えしたい事があります。

「のぼうの城」の映画化が決まりました。

完成は、再来年の3月頃になりそうです。

行田では撮影する場所がないと言う事で、

現在の予定では、九州または北海道にてお城を建て

映画の撮影をされるようです。どうぞ、皆様ご期待下さい。



★ 行田サミット準備委員会　小菅克祥委員長

皆様ご存知の通り、5月4日に「行田サミット」が行われます。

来週の例会ですが、行田サミットの準備例会と言う事で、「みらい」の1階の和室にて行われます。

セレモニーの後、各小委員会に分かれて打ち合わせをして頂きたいと思います。

5月4日の当日は、9時30分に「みらい」に集合です。昼食は、11時頃から食べられるようにします。

10時からリハーサル。開場は12時です。開場は、早まる可能性もあります。

12時15分より、3市紹介の映像を会場内で放映する予定となっております。

来賓紹介として、桑名市長と白河市長、そして真下ガバナーに壇上に上がって頂く予定となっています。

サミットの開始は13時となっておりますが、なるべく前倒しになるよう取り図る予定です。サミットでは、

和田竜先生のご講演があります。約40分を予定しております。その後の商工センターへの移動時間として、

15分くらいしかありません。会員の皆様には、お客様等のバスまでのご誘導を速やかにお願いしたいと思います。

商工センターに移動しましたら、ガバナーの方から挨拶をして頂く予定です。その後鈴木県議様からのご挨拶を

頂く予定です。そしてさきたま火祭りの会場に移動となります。湯本会員経営の「茂美（もみ）の湯」までバスで行き、

そこからは歩いて会場まで移動となります。会員の奥様方にもお手伝いをして頂きたいのですが、午後3時に

集合となります。各会員の奥様方、どうぞ宜しくお願い致します。なお当日、会員の皆様は小池・古沢年度に

作ったブレザーの着用となっております。お忘れにならないよう、ご着用の上ご参加して下さい。



★スマイルボックス委員会 ★ 出席奨励委員会 　　　小島一男副委員長

にこにこ報告　古沢勇治委員長
会員数　63名　　　　本日の出席者　28名　　　　　　　

出席免除者　13名 本日の出席率　56％

★ にこにこ報告..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .スマイルボックス委員会　古沢勇治委員長

●小林会長 いよいよ行田サミット本番が近づきました。皆様のご協力宜しくお願い致します。（＾-＾）

●小椋幹事 行田サミット開催まで10日位となりました。会員の皆様全員参加宜しくお願い致します。（＾-＾）

●冨田会員 過日の桑名との交流コンペお世話になりました。武井委員長ご苦労様でした。

●冨田会員 26日は地区協議会です。参加予定の皆様よろしくお願い致します。

●持田会員 桑名北ＲＣ親睦コンペ　武井委員長ご苦労様でした。また山本直前会長優勝おめでとう！！　　 

●武井会員
桑名北ＲＣとの親睦ゴルフ遠いところ大変ご苦労様でした。
白河との親睦ゴルフ5月29日又よろしくお願い致します。

●渡辺会員 地区大会終了おめでとうございました。皆様ご苦労様でした。感謝状ありがとうございました。

●内山会員
日比谷松本楼のカレーと東松山やきとりに釣られて、地区大会に参加してきました。
参加の皆様　お疲れ様でした。

●永島会員
5月22日市民大学が、市民の参加による参加者の運営による例会がスタートしました。
稲垣会員、樹木のご指導 誠にありがとうございます。

●小島会員 里山に子連れ小綬鶏（キジ科の美しい野鳥）見え隠れ・・・。

小池（英）会員 行田ゴルフクラブ会長杯に優勝して。

中島会員 鯉のぼりが気持ちよさそうに泳いでいます。みどりの風がさわやかです。本当に好時節です。

鈴木（貴）会員 カツ丼おいしかったです。次は天丼でお願いします。

小沢会員 来月21日の親睦旅行　長野の素晴らしい旅行にします。沢山のご参加お待ちしてます。

小菅会員 サミット　よろしくお願い致します。

● 以下同文
（順不同）　

清水（治）会員、湯本会員、大谷会員、石塚会員、鴨田会員、
柿沼会員、稲垣会員、境野会員、古沢会員

●本日のニコニコは 34,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）

★ 点鐘　　　　　　次回例会場は、「みらい」です。


